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[1596] 仕事、３年続きました  2009年10月1日 21時45分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
昨日、書き込むのを忘れてしまいましたが、昨日出勤して、今の会社に入社してから、
丸３年が経ちました。昨年までは無遅刻無欠勤でしたが、今年に入り、体調を崩して、
欠勤したり、先週は丸々１週間ドクターストップで、欠勤してしまいましたが、自分とし
ては納得しています。 
その間の昇給も９度あり、少々頑張り過ぎたような気がしますが、これからは、仕事だ
けでなく、余暇も充実させていきたいと思ってます。 
 
実は、私は先日、障害者雇用の啓発ビデオに出演し、精神障害者の雇用に関心を持
っている会社にビデオを上映したそうです。 
私へのインタビューは大好評との事で、精神障害者雇用に明るい光を見出してくれた
とのことです。 
この掲示板で、私は、いろいろ世の中の批判をしてますが、きちんと批判すべきもの
は批判していくのは全然悪いことだとは思いません。 
障害者だからといって、仕方無いでは何も変わりません。 
現実に適応していくことも勿論大切ですが、それぞれの障害に合った、不満や、世の
中への批判は、していかないと、健常者は障害者が何を求めていて、何が不満なの
か分かりません。 
職場では優等生、掲示板では批判精神で、やっていきますので、今後も、何卒、宜しく
お願いします。 
 
P.S真ん中さんや、外角さん、匿名さんはいったいどなただったのでしょうか？ 
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  全然、書き込みが無いので、気味が悪いです。 

[1595] おめでとうございます  2009年9月30日 21時15分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、就労移行のプログラムの修了書と表彰おめでとうございます。 
就労移行コースから、実際に就労者が出たのは、銀杏の担当の職員さんも嬉しいと
思います。 
 
書き込み読むと、トライアル雇用は順調そうですね。 
正式雇用なされて、仕事に余暇に充実された生活をされることを！！

[1594] 修了書をいただきました(^^)  2009年9月30日 16時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
今日は職場で所定休日をもらっていて、たまには銀杏に顔を出そうと行ってきたところ
です。 
そして今日で銀杏の就労移行コース第一期生の２年間は終了します。 
それで今日は２年間の振り返りがありました。 
ブルーアイズも参加し、「就労移行のプログラムは優柔不断な僕の背中を押してくれ
て何とか就職までこぎつけることができました」と感想を述べました。 
そこでびっくりサプライズがありました。 
就労移行支援担当の職員さんが 
「ブルーアイズさんが就労移行を終了なさるので表彰させていただきます」 
「就労移行の課程を修了したことを証します。」とありがたくも立派な修了書をいただき
ました。 
まさかそんな立派なものをいただいて表彰されるとは思ってもみませんでした。 
ありがたいかぎりです。 
 
ブルーアイズはトライアル雇用から正式採用になったとしたら 
週５日で５時間勤務か、週４日で６時間勤務にしようと思っているので 
銀杏に顔出しをするのも難しくなると思い、事実上これが銀杏の卒業式かもしれませ
ん。 
 
ブルーアイズも明日は仕事です。明日あさってと乗り切り週末はゆっくり過ごそうと思
います。 
それではみなさん、また。

[1592] 恐ろしいことにアラウンドフィフティー？？？  2009年9月27日 11時57分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんにちは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズはもうすぐ誕生日になります。 
ついこの間まで世の中では４０歳前後の人をアラウンドフォーティー、アラフォーと呼ん
でいましたが、ブルーアイズは誕生日が来ると恐ろしいことにアラフォーどころか 
アラウンドフィフティー、アラフィフに限りなく近づいてしまいます。 
アラフィフどころかあと１０年もすればアラ還ですよ。いったいどうしましょう？ 
中学高校のころは将来に希望を持っていましたが、この年になると・・・ 
いや、愚痴はやめましょう。「夜と霧」の作者のフランクルも 
「それでも人生にイエスという」という本を書いていましたが、何とかこれからでも希望
を持ちたいものです。 
 
思わぬ年寄りの愚痴を書き込んでしまいました。どうかご勘弁を。 
それではみなさん良い日曜日を。

[1591] ブルーアイズさん、気を遣わないで下さい  2009年9月26日 20時7分

国士無双 さん  e-mail 

度々、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、気を遣わないで下さい。 
普段は、某職員さんからメールが来るので、大抵、出席できない旨の返事をしている
ので、今回は、もう諦めてしまったのでしょう。 
ブルーアイズさんが、この掲示板でそんな告知をする役割をしていたらご負担がかか
るので、無用なお気遣いはしないで下さい。 
もう、ブルーアイズさんも、この掲示板では余り気を遣わないで、書き込みされた方が
良いと思います。 
今まで、銀杏のことをいろいろ知らせてくださったブルーアイズさんには、私から謝る
のが当然です。 
ブルーアイズさんいろいろと気を遣って頂きスミマセンでした。 

[1590] すいませんでした、国士無双さん<m(__)m>  2009年9月26日 19時46分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
昨日は銀杏のＯＢ夕食会でしたが、告知人さんも告知するのを忘れ、 
ブルーアイズもなんだかんだとあって、つい告知し忘れ、 
前から夕食会に参加したいとおっしゃっていた国士無双さんに悪いことをしました。 
どうもすみませんでした<m(__)m> 

[1589] 教えてくれれば、夕食会参加したのに・・・  2009年9月26日 19時9分

国士無双 さん  e-mail 
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今晩は、国士無双です。 
 
私は、明日からいよいよ、１週間ぶりの職場復帰です。今まで気張り過ぎて仕事して
いたので、なるべく、肩の力を抜いて、淡々と仕事出来るように工夫したいと思いま
す。 
ところで、昨日は、恒例の夕食会のようでしたが、私は知りませんでした。昨日の夜は
空いていたので、どんなものか一度参加したかったのですが、残念です。 
この掲示板に書き込む人もいなくなってしまったようで、少し寂しいです。 
 
ブルーアイズさんもお疲れのご様子ですが、ご無理なさらず、何とかトライアル雇用乗
り切って下さい。 
 
レオンさん、書き込み別に言葉遣いが悪いとは全然思いませんでした。 
社会に出れば、もっと酷い言葉遣いする健常者が沢山います。 
作業所は特別です。 
２ちゃんねるで鍛えましょう（・笑・） 

[1588] 「キリンヌゥーダ」  2009年9月26日 8時33分

レオン さん  e-mail 

 銀杏企画（ファースト）のホワイトボードには、今、「旅行に持っていきたいお菓子と飲
み物（の候補を）を書いてください」という紙が掲示されています。「キリンヌゥーダ ク
ーリング グレープフルーツ」という飲み物は、まずいので、持っていかない方が良い、
と私は考えます。

[1587] 「正義のゆくえ」  2009年9月26日 8時14分

レオン さん  e-mail 

 「正義のゆくえ Ｉ.Ｃ.Ｅ.特別捜査官」（劇映画）を観て来ました。 
 
 この映画は、「現在、全米に１１００万人以上いるとされる不法滞在者」の問題を描い
ています。ハリソン・フォード主演です。エッチなシーンもありますが、エッチなシーン
は、全体から見れば、ごくわずかです。国境とは何なのか。国境のせいで不幸になる
人がいるなら、国境なんてなくなってしまえばいいのに。そんなことを考えさせる映画
です。 
 
 同じテーマを扱った「扉をたたく人」と比べると、「扉をたたく人」の方が話は分かりや
すかったです。人権団体（アムネスティ・インターナショナル日本）のホームページで、
両方とも紹介されている映画です。

[1586] 理性と感情  2009年9月26日 7時47分

レオン さん  e-mail 

 「銀杏企画三丁目の掲示板」への私の最近の書き込みには、少し感情的になってい
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パスワード  削除番号    

るところが、あったかも知れません。感情的になったとすれば、銀杏企画関係者が書
いているのかどうか、全然分からない、察しもつかない、書き込みがあったせいもある
かも知れません。主張は同じでも、言葉づかいは、もう少しソフトなものでも良かった
かな、と私は思っています。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1596 記事削除
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